



Imperio

ANO XV NUMERO 4.477 ZAMORA, VIERNES 2 DE MARZO DE 1951 PRECIO DEL EJEMPLAR 70 CENTIMOS

Stanton Griffis presentó sus credenciales al Generalísimo

VIENE EL EMBAJADOR BRITANICO LONDRES, 1.—Sir John Balfour, nuevo embajador en España, saldrá de Londres esta noche con dirección a Madrid. Va acompañado de su esposa. Efectuarán el viaje via París.—Efe.

MADRID, 1.—Esta mañana, con el ceremonial de costumbre, ha presentado sus cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado, el nuevo embajador de los Estados Unidos de América en España, honorable Stanton Griffis.

Poco antes de las once y media, llegó el primer introductor de embajadores, barón de las Torres, a la residencia del embajador norteamericano, en la calle de don Ramón de la Cruz, número 3. Instantes después se puso en marcha la comitiva hacia el Palacio Nacional. Abria marcha un escuadrón de la Policía Armada a caballo; seguían un coche de los llamados de París, de media gala, y una berlina de gala, ocupadas por el personal de la Embajada de los Estados Unidos en Madrid y miembros del protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Escortada por la Guardia Mora de Su Excelencia el Generalísimo, marchaba otra carroza de gala tirada por tres tronos de caballos y servida por cochero, postillón, dos

(Pasa a la página cuarta)

¿Habrá conferencia de los "4 grandes"?

Antes, conversaciones preliminares

VIENA, 1.—Informan de Moscú que Rusia ha accedido a celebrar las conversaciones preliminares de las cuatro potencias en París la semana próxima y que ha nombrado una comisión compuesta de diecisiete miembros para asistir a las mismas.—Efe.

VIENA, 1.—El viceministro soviético de Asuntos Exteriores, Andrei Gromyko, al hacer entrega esta tarde a los representantes occidentales de la nota rusa, les comunicó que la Unión Soviética accede a celebrar las conversaciones preliminares de las cuatro potencias en París el 5 de marzo próximo, informan desde Moscú.—Efe.

DE ACUERDO

WASHINGTON, 1.—El Departamento de Estado ha anunciado que los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia han convenido llevar a cabo la celebración de la conferencia de los adjuntos de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes, a partir del lunes próximo. La delegación norteamericana, presidida por el embajador volante Phillip Jessup, partirá para la capital francesa mañana viernes.—Efe.

NUEVA OFENSIVA ALIADA

TOKIO, 1.—En los flancos occidental y oriental del sector central, en el que se ha desencadenado la ofensiva, las avanzadas norteamericanas se encuentran a 50 kilómetros del Paralelo 38, en Yongduri y Amidong, cuya ocupación fue realizada por la VII División norteamericana, con infantería y carros de combate.

En el noroeste de las líneas avanzadas de la VII División, elementos de la División surcoreana Capitol han avanzado en ataques de flanco hacia Changpong a lo largo de la carretera que parte de la ciudad costera de Kangnung.—Efe.

SEIS KILOMETROS DE AVANCE

TOKIO, 1.—Las vanguardias de las fuerzas de las Naciones Unidas han avanzado unos seis kilómetros al reanudarse la ofensiva aliada en la parte central de Corea.—Efe.

DESEMBARCO SURCOREANO

TOKIO, 1.—El jefe de las fuerzas navales anuncia hoy jueves que al anochecer de ayer miércoles, pequeñas fuerzas surcoreanas, protegidas por las fuerzas navales norteamericanas, mandadas por el vicealmirante Allen Smith, han desembarcado en las islas de Hwangtod de Wonsan. Dice que el desembarco no ha cogido de

Desembarco surcoreano en las islas HWANGTOD

Los 'marines' se abren camino

sorprea a los habitantes de las islas, que acogieron a las tropas agitando banderas. Añade la Marina que las instalaciones comunistas en la región de Wonsan están siendo

atacadas por el portaviones "Manchester" y los destructores "Lino" y "Evans".—Efe.

CON LA TERCERA DIVISION EN COREA

Después de cinco horas de lucha con las fuerzas comunistas que ocupan un gran islote del Han a seis kilómetros al este de Seul, los pelotones norteamericanos que atacaban se retiraron por la tarde a través del río.—Efe.

PROGRESAN LOS "MARINES"

ERENTE DE COREA, 1.—(Urgente).— Los "marines" norteamericanos han logrado su primer objetivo, conquistando la zona montañosa de 900 pies de altura, al oeste de Hoengsong, en la mañana de hoy, durante su avance hacia el norte. Dos horas después de iniciar el ataque habían derrotado a la pequeña defensa china. Una batería de artillería abrió camino a los "marines". El apoyo aéreo no fué preciso, aunque el tiempo era perfecto para emprender un ataque aéreo.—Efe.

COMUNICADO

CUARTEL GENERAL DEL VIII EJERCITO, 1.—El comunicado publicado esta mañana informa que no ha habido contacto con el enemigo en la península de Kimpo.

Bautizo de la primogénita de los Marqueses de Villaverde

Esta tarde a las seis se ha celebrado en la capilla del palacio de El Pardo el bautismo de la hija primogénita de los marqueses de Villaverde, que fué apadrinada por su abuelo S. E. el Jefe del Estado, don Francisco Franco Bahamonde, y doña Esperanza Borja y Bascaran, condesa de Argillo.

La niña recibió las aguas bautismales de mano del patriarca de las Indias Occidentales y obispo de Madrid-Alcalá, Dr. Elio Garay y se le impusieron los nombres de María del Carmen, Esperanza, Alejandra de la Santísima Trinidad y de todos los Santos.

A la ceremonia, celebrada en la intimidad, asistieron miembros del Gobierno de la Nación, la familia y los amigos íntimos de Sus Excelencias el Jefe del Estado y señora; condes de Argillo y marqueses de Villaverde, quienes, después del acto, tomaron el té en los salones de palacio.

Tanto los abuelos como los venturosos padres, fueron felicitados muy cariñosamente por todos los invitados a la simpática solemnidad.

DONATIVOS

MADRID, 1.—El presidente de la Diputación, marqués de la Valdevia, ha comunicado a los periodistas que S. E. el Jefe del Estado, con motivo del nacimiento de su nieta, ha hecho un donativo de cinco mil pesetas al Colegio provincial de la Paz. También ha hecho el Caudillo otro donativo por igual suma con destino a la Comunidad del Cristo de El Pardo y a los pobres de aquella localidad.—Cifra.

CRISIS FRANCESA

Bidault encargado de formar Gobierno

Estrecha victoria del gabinete italiano, que sigue en el poder

PARIS, 1.—El presidente de la República reanuda esta mañana a las ocho las gestiones en el palacio del Eliseo para resolver la actual crisis. Recibió en primer lugar a una delegación de la Unión Democrática Socialista de la Resistencia, presidida por Pierre Chevallier.—Efe.

PARIS, 1.—(Urgente).—El pre-

sidente Auriol ha encargado de la formación de Gobierno al dirigente republicano popular Georges Bidault que ha aceptado.—Efe.

EL GOBIERNO ITALIANO, EN PELIGRO

ROMA, (urgente). 1.—Hacia las cinco de la tarde se celebró en la Cámara de Diputados italiana una votación en que se puso en juego la vida del Gobierno. La votación se refirió a un proyecto de ley que dispone un inventario de los materiales estratégicos del país.—Efe.

CANO EL GOBIERNO

ROMA, 1.—Por 253 sufragios contra 237 y con la ausencia de 84 diputados, el Gobierno ha ganado la votación sobre el proyecto de ley por el que habrá de hacer el inventario detalladísimo de los materiales de interés vital existentes en Italia.

En la última votación de confianza, del 15 de febrero último, De Gasperi consiguió una fácil victoria por 25 sufragios. El escaso margen favorable de hoy indica que muchos miembros de la mayoría han votado en contra del Gobierno. Se afirma que inmediatamente después de la votación se reunió el Gabinete bajo la presidencia de De Gasperi para tratar del resultado de aquella. En los pasillos de la Cámara se decía que el Gobierno iba a dimitir, no obstante no ser llevada a cabo una votación de confianza y no haber sido perdida.—Efe.

SIGUE DE GASPERI

ROMA, 1.—El jefe del Gobierno italiano, De Gasperi, ha accedido esta noche a seguir al frente del Gobierno, "en cumplimiento del deber" a pesar de las exigencias mayoritarias obtenidas en el Parlamento que parecían amenazar con forzar su dimisión.—Efe.

RUSIA SE REARMA A MARCHAS FORZADAS

WASHINGTON, 1.—Pese a las declaraciones de Stalin en tonos pacifistas, la Unión Soviética procede a su rearme a marchas forzadas. Construye 8.500 aviones de guerra al año, según un informe de la "aviación norteamericana" en el que analiza la actual situación del ejército del aire ruso. Añade que la Unión Soviética ha establecido un sistema defensivo contra posibles ataques aéreos que comienza en los países Bálticos, sigue por el norte, la zona del Ártico, hasta Extremo Oriente. Dice también que tienen los rusos mil aviones de caza Mig-13, con motor de reacción, preparados para defender centros vitales de Rusia. En lo que respecta a aviones de bombardeo, se pone de relieve que la potencia de Rusia es muy inferior. Los mejores de que dispone son imitaciones de los aviones norteamericanos B-29, superados en Estados Unidos por otros tipos.

Proyecta la construcción de un avión con 10 motores, capaces de transportar bombas atómicas, pero se cree que no podrán estar en servicio hasta dentro de algún tiempo.

Finalmente se dice que el total de los aviones de que dispone la URSS es de 18.000. Su producción anual -de unos 8.500 aviones- está dedicada en su mayoría a aviones de caza, puesto que produce 6.000, el 70 por 100 de los cuales son de motor de reacción; 850 bombarderos; 1.250 de transporte y 1.000 de entrenamiento y otros tipos.—Efe.

Debe evitarse otra guerra

La atmósfera internacional seguirá cargada en los próximos dos o tres años

Tenemos que resignarnos a vivir así, afirma el doctor Oliveira Salazar



LISBOA, 1.—El presidente del Consejo, doctor Oliveira Salazar, ha concedido una entrevista al corresponsal de la United Press.

A preguntas de éste, Oliveira Salazar esbozó el programa del Gobierno para el futuro.

"Continuarán mereciendo -dijo- preferencia los aprovechamientos hidroeléctricos, la repoblación forestal, el aumento de las zonas de regadío y la consiguiente colonización interna."

Respecto a los planes para la participación de Portugal en el programa de la defensa occidental dijo que "las responsabilidades que a cada asociado del Pacto Atlántico incumben, están siendo definidas por los organismos propios y su ejecución, se está preparando con confianza. La única afirmación que podemos hacer es que cumpliremos realmente, íntegramente nuestra parte del esfuerzo y de los sacrificios". "Estoy convencido -añadió- que es

perjudicial dar demasiada publicidad a la causa que defendemos. Se le ahorra al enemigo eventual el trabajo de informarse.

Refiriéndose a la grave crisis de los asuntos mundiales el doctor Oliveira Salazar manifestó:

"Entiendo que se debe evitar otra gran guerra. Los hombres responsables de la vida de los pueblos y de la dirección de la política mundial, que fracasan por imprevisión, precipitación y errores de conducta, crean situaciones que a todos nos precipitan a la catástrofe."

Sobre el problema de un eventual conflicto con Rusia manifestó:

"La línea general de la política del Occidente está de acuerdo con mi opinión, tanto en aceptar conversaciones con Rusia (la anunciada conferencia de las cuatro potencias) como en el entendimiento y refuerzo defensivo de las naciones que deben su independencia y la civilización de sus pueblos a no haberse sometido a la hegemonía de aquella y al dominio comunista. No es que espere ningún resultado útil de las conferencias de los llamados cuatro grandes, antes al contrario, manifiesto el recelo de que las potencias de Occidente en sus conversaciones con Rusia se inclinen a sacrificar ventajas que aún tienen para llegar a una especie de anaqueamiento que no sería duradero ni se alcanzaría por ese procedimiento. La atmósfera internacional continuará fuertemente cargada y perturbada en los próximos dos o tres años, los más intensos en la preparación defensiva de Occidente y tenemos que resignarnos a vivir así."

En Cuatro Palabras

Anoche continuaba mejor el tentente general Queipo de Llano. A petición propia abandonó el lecho durante algún tiempo.

En Badajoz, después de un Solemne acto religioso, se ha celebrado la apertura del II Congreso Sindical Agrario de Extremadura, bajo la presidencia del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.

David E. Lilienthal ha advertido hoy que, posiblemente los Estados Unidos están malgastando dinero, uranio y esfuerzos de cerebros privilegiados, tratando de desarrollar la bomba de hidrogeno.

El presidente Truman ha dicho en su conferencia de prensa que el director de movilización de la Defensa Nacional, Charles Wilson, cuenta todavía con toda su confianza, a pesar de las diferencias surgidas ayer entre los sindicatos norteamericanos y la organización de Wilson.

El dirigente conservador Winston Churchill sufre una infección estafilocócica localizada y los médicos que le asisten le han recomendado que descanse durante unos días. Churchill cuenta en la actualidad 76 años de edad.

El primer ministro del generalísimo Chiang Kai Chek, general Chen Cheng, y el gobernador de Formosa, K. C. Wu, han pronosticado, en discursos pronunciados ante 50.000 personas, con motivo de la vuelta del generalísimo a la presidencia de la República, que las fuerzas nacionalistas se encontrarán de nuevo en el continente chino antes de pasado un año.

India ha rechazado hoy el plan anglo-norteamericano para la solución de la disputa con Pakistán respecto a Cachemira y ha sugerido que las Naciones Unidas dejen que las partes interesadas resuelvan entre sí el problema.

Eisenhower en Londres

LONDRES, 1.—Procedente de París, el general Eisenhower ha llegado a Londres en avión. Conferenciará con los jefes de Estado Mayor del Ejército, la Marina y la Aviación de Gran Bretaña. Se niega en los círculos competentes de Londres que este viaje inesperado tenga que ver con el nombramiento de un almirante norteamericano para el mando supremo de las fuerzas navales del Pacto Atlántico, que tantos rumores ha suscitado en Londres.—Efe.

LEA MAÑANA
Sábado
Deportivo

NOTICIAS Y AVISOS

ESPECTACULOS PARA HOY

TEATRO RAMOS CARRION.—"Objetivo: Birmania".
CINE BARRUECO.—"La costilla de Adán".

CUPON PRO-CIEGOS

En el sorteo celebrado en el día de ayer ha resultado premiado con 50 pesetas el número 918 y con 5 los terminados en 18.

FARMACIAS DE GUARDIA

Don Angel Rebollo Rodríguez, Puerta de la Feria.
Don Isaac Tejedor González, Balborraz.
Don Claudio Rodríguez Galache, Plaza de Santa Lucía.
Nota importante.—Para el despacho de recetas del Seguro de Enfermedad es obligación ineludible la presentación en la Farmacia de la Cartilla o Documento que acredite la condición de Beneficiario.
Para el Despacho nocturno en las Farmacias de Guardia, es indispensable la presentación de la receta.

Subpagaduría Militar de Haberes

Se pone en conocimiento del personal que percibe sus haberes por esta Subpagaduría, que los correspondientes al mes de febrero, se harán efectivos en los días y horas que a continuación se expresan:
Horas de pago: De 11 a 13,30 y de 17 a 19.
Día 2 por la mañana: Señores Jefes, oficiales y suboficiales.
Día 2 por la tarde: Señores habilitados.
Día 3: Señores Caballeros, Muñados y demás personal pendiente de pago.
Se recuerda la obligación de presentarse al cobro de uniforme y retirar los devengos en los días señalados.
El abono de cuotas por el personal en situación de retirado se efectuará durante los días 2 y 3 de 11 a 13,30 horas.

Abastecimientos y Transportes

A partir del día primero de marzo, los titulares de cartillas colectivas de esta capital, se pasarán por este Organismo y de 10 a 1 de la mañana al objeto de retirar la correspondiente orden de entrega de pan para el próximo mes de marzo, participándose que el plazo para retirar las mismas, finalizará el día 5 de marzo.
Al propio tiempo se recuerda a los ya mencionados titulares de cartillas colectivas, la obligación que tienen de presentar los cupones correspondientes de liquidación para el mes de marzo, participándose que el plazo para presentar los mismos comprenden los días 1 al 5 inclusive.

Cruz Roja Española

Cantidades con que han contribuido los vecindarios de los pueblos de la provincia, a la cuestación anual de la Fiesta de la Bandera, correspondiente al año 1950, a beneficio de la Cruz Roja Española.
Mora de Sayago, 45 pesetas; Moreruela de los Infanzones, 60; Villafila, 120; Asturianos, 60; Samir de los Caños, 34,50; Gallegos del Río, 90; Galende, 90; Argüeso, 45; Villamayor de Campos, 90; Riofrío de Aliste, 75; Quintanilla de Urz, 25; Monfarracinos, 45; Manzanal de los Infantes, 37,10; Ferreruela, 100; Entrala, 25,30; Brime de Urz, 30; Tamame, 25; Santa Croya de Tera, 29,10; Melgar de Tera, 22,40; Camarzana de Tera, 125.

DR. J. DE PAULA
MEDICINA INTERNA - ANALISIS
Consulta de 11 a 1 ZAMORA
S. Torcuato, 29-2.

Un impreso
y un anuncio
BIEN HECHOS
prestigian su
firma y su negocio

Compruébenlo
confiándolos a
IMPERIO

Donativos pro Semana Santa

Segunda relación de donativos.

Suma anterior, 6.640,00 pesetas.

Nicanor Cisneros Abril, 25,00 pesetas; Francisco González Baz, 15,00; Manuel Becedas Regidor, 25,00; Alejandro Pertejo, 5,00; Tomás Tomá Prieto, 25,00; Miguel Hernández Lorenzo, 25,00; señora viuda de Cirilo del Río, 25,00; señores García Casado Hermanos, 150,00; Francisco Moyano Vázquez, 25,00; Ignacio Gómez Sandoval, 25,00; Casimiro Matilla, 60,00; Fernando Lorenzo, 25,00; Joaquín Lorenzo López, 50,00; Darío Nuñez, 5,00; Hijos de F. Santiago, 50,00; La Dinamo, 5,00; Radio Mikey, 10,00; Eutiquiano Rodríguez, 15,00; Chocolates Antonio Román, 25,00; José Blanco, 25,00; Bar Viriato, 50,00; Magín Prieto, 100,00; señora viuda de Vergara, 25,00; Muebles Pardo, 25,00; Fotografía Heptener, 15,00; Francisco Blanco, 10,00; Angel Rebollo Rodríguez, 100,00; Hilario López Rodríguez, 50,00; Mariano Fernández, 25,00; Luis Piniñola Olea, 50; "Bar Eduardo", 20,00; Cesidio Gil, 5,00; hija de Santos Funcia, 25,00; Asunción Alonso, 25,00; Manuel Riesco, 25,00; José del Carmen, 25,00; Rufino González, 25,00; señores Panadería Galán, 25,00; Alejandro Sanvicente, 100,00; José Alonso Cañibano, 10,00; Bobo García y Compañía, 100,00; Alejandro López Berrocoso, 50,00; Gabino Bobo, 15,00; Manuel Rodríguez Juan, 50,00; Gonzalo Bautista, 10,00; Francisco Ferreras, 25,00; Angel Pérez Gordillo, 25,00; Cine Barrueco, 50,00; Avelino Losada, 15,00; Ricardo Gómez Sandoval, 25,00; Angel Hernández Alvarez, 5,00; Joaquín Roldán, 36,00; Benjamín Hernández Prieto, 50,00; Santiago Neches, 100,00; Azucera del Duero, 100,00; Noroeste Zamorano, 100,00; Joaquín Ramos, 25,00; Constantino Casaseca, 25,00; José Bobo, 25,00; Fidel Aldea, 10,00; Vicente Ortiz, 5,00; Café Lisboa S. A., 200,00; Calzadas "El Toro", 25,00; "El Rápido", 10,00; Prieto Santiago e Hijos, 50,00; Gestoría Agrícola, 25,00; "La Perla", 100,00; Hotel Cuatro Naciones, 100,00; "La Tolodana", 25,00; Angel Pulido, 25,00; Olegario Carbajo, 10,00; Funeraria la Soledad, 100,00; señores Hijos de Francisco Casaseca, 25,00; Francisco Francia, 25,00; Marcelino Pertejo, 50,00; Manuel Vidal, 100,00; José María Alejandro, 20,00; doña Anuncia Bobo, 25,00; Facundo Carrascal, 100,00; Florencio Rueda, 100,00; Pedro Almendral, 100,00; Antonio Rodríguez Cid, 100,00; Esteban Chillón, 35,00; Francisco Prieto, 20,00; Enrique Crespo, 25,00.

Suma lo recaudado hasta la fecha, 10.581,00 pesetas.

La suscripción sigue abierta en los establecimientos de don Luis Piniñola, don Heriberto Hernández, don Ramiro Horna y don Dionisio Alba.

La cantante Carmen Pérez Durias dará el concierto del mes de marzo

Acompañada al piano por Carmen Diez Martínez



El concierto de la Asociación Zamorana de Bellas Artes, correspondiente al mes de marzo estará a cargo de la eminente cantante Carmen Pérez Durias que nos ofrecerá un recital de lieder y canciones alemanas, italianas y españolas. Será acompañada al piano por la profesora Carmen Diez Martínez.

El concierto se celebrará, como todos los de la Asociación en el Cine Barrueco en la tercera semana del presente mes.

Concierto sacro a cargo de la Coral Zamora

Organizado por la Junta de Fomento de Semana Santa, tendrá lugar el miércoles Santo un Concierto de música religiosa en el que participará la Real Coral Zamora de Educación y Descanso, agrupación que prepara actualmente un conjunto de obras escogidas para ofrecérselas en aquella solemnidad.

PUBLICACIONES

'ANTORCHA'

El mensaje del conde del Alcazar de Toledo al V Pleno del Consejo Nacional de Deportes encabeza el número 21 de la revista "Antorcha", en donde también se publica una detallada información sobre las actividades y deliberaciones de dicha Asamblea.

En este número y entre sus diversas informaciones y comentarios de actualidad, con las secciones de cine y teatro y la de cartas que responden a cuestiones deportivas suscitadas por los lectores, se publica un interesante artículo de José María Gutiérrez del Castillo sobre el fútbol juvenil y se recogen unas declaraciones del presidente de la Federación Española de Atletismo; las pruebas internacionales de esquí disputadas en Navacerrada; comentarios a la próxima temporada hípica de primavera y manifestaciones de los periodistas premiados por la Delegación Nacional de Deportes.

Sobre fútbol, boxeo, técnica de la natación, medicina deportiva, rugby, pesca, atletismo, etc., se publican otros interesantes originales, así como el que da cuenta de la inauguración de un estadio en Onteniente.

Firman los trabajos, Lasarte, Gómez Aróstegui, Pedro Cristóbal, José María Mateos, Gutiérrez Salgado, Izquierdo Sorli, Manolo Martínez, Miguel y José María García Baró, Manuel Mingo, J. J. Lozano, Ramón Melcón, Benedito, Escamilla, Manuel Casanova y Berreira.

La Policía gubernativa celebró la festividad del Santo Angel de la Guarda

El Cuerpo General de Policía y la Policía Armada de Zamora, celebraron ayer la festividad del Santo Angel de la Guarda su excelso Patrono, con una misa que tuvo lugar a las once de la mañana en la iglesia parroquial de San Torcuato, en cuyo altar mayor, fusamente iluminado, se había colocado una imagen del Angel de la Guarda sobre la bandera nacional.

Ocuparon la presidencia del acto religioso el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada José María Alfín, acompañado del alcalde de la ciudad, don Francisco Pérez Loza; el vicepresidente de la Diputación, don Manuel Prieto Arroyo; el teniente coronel, señor Arijia, en representación del Gobernador militar; el chantre de la Catedral, don José María Carrascal, en representación del señor vicario, y otras autoridades y personalidades zamoranas, todas las cuales fueron recibidas por el comisario jefe del Cuerpo General de Policía, don Digno Fuertes y por el capitán jefe de la Policía Armada, don las Sergio Andueza.

La misa fué oficiada por el capellán de ambos cuerpos, don Zaccaria Figueroa, dando escolta de honor al Altar, la escuadra de adores de la Policía Armada.

Terminado el Santo Sacrificio, las fuerzas de la Policía Armada desfilaron ante las autoridades al mando del teniente don Jesús de las Peñas.

Convocatoria para ingreso en la Academia Nacional de Mandos e Instructores "José Antonio"

El "Boletín del Movimiento" de fecha 10 de febrero último, publica una nueva convocatoria para el ingreso en la Academia Nacional de Mandos e Instructores "José Antonio", mediante concurso-oposición, y a fin de seguir en ella los cursos oficiales instructores. En la citada convocatoria se detallan, a la vez que las condiciones generales para el ingreso, méritos preferentes, presentación y tramitación de instancias, los planes de estudios que habrán de seguirse una vez ingresados los aspirantes en ella, y según sean los cursos que verifiquen: Específicos o preparatorios. A los primeros de éstos podrán aspirar los poseedores de cinco años de Bachiller o mínimo, a los jefes de Centuria Nacional de las Falanges Juveniles de Franco, que ejerzan en efectivo este mando; y a los segundos los poseedores de tres años de Bachiller como mínimo o los jefes de Falange Nacional de las Falanges Juveniles de Franco. Tanto los unos como los otros, a la vez que realicen los cursos en la Academia Específicos de Oficiales Instructores, habrán de cursar estudios complementarios de Bachiller, o universitarios, según los casos.

Los aspirantes a ingreso, deberán ponerse en contacto con sus respectivas Delegaciones provinciales del Frente de Juventudes para que sean informados detalladamente y para que reciba las orientaciones necesarias para la preparación de los programas, ya que los exámenes tendrá lugar del 5 al 10 de junio del presente año, y las instancias y documentaciones deberán de tener entrada en la Academia antes del 5 de mayo.

Festival a beneficio de la CAMPAÑA DE INVIERNO

Se celebrará el martes organizado por Radio Zamora

Como todos los años, Radio Zamora ha tomado a su cargo la organización de un festival artístico a beneficio de la Campaña de Navidad. Si estos festivales siempre contaron con la simpatía y la asistencia del público, puede asegurarse que el de este año poseerá elementos sobrados para que el día que tendrá lugar el espectáculo— un lleno completo.

Personalidad del conferenciante de mañana

Como ya ha sido anunciado, mañana sábado, se celebrará la cuarta conferencia del ciclo organizado por la Jefatura provincial del Movimiento en la cual don Francisco Javier Hernández Arcos, disertará sobre el sugestivo tema "Las importaciones como factor del abastecimiento nacional".

* Francisco Javier Hernández Arcos, nació en Oviedo el 17 de septiembre de 1910 y en aquella capital cursó sus estudios de Primera Enseñanza, así como el Ingreso y primer año de Bachillerato. Trasladado a Madrid, en el Colegio de Nuestra Señora del Pilar (Marlanistas), terminó su Segunda Enseñanza para pasar a la Universidad Central en cuya Facultad de Ciencias cursó sus estudios de Licenciatura y Doctorado de Exactas.

Durante nuestra Cruzada, permaneció en Madrid hasta que esta capital fué liberada incorporándose seguidamente al Ejército en su calidad de oficial de complemento, prestando sus servicios hasta 1941.

En ese mismo año, ingresó, previa oposición, en el Cuerpo Facultativo de Estadística del cual forma parte con la categoría de jefe de administración de segunda clase.

Fue profesor de la Universidad de Madrid y director del laboratorio de Estadística, de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas, habiendo especializado en Materias Económicas relacionadas sobre todo con los problemas agrícolas.

Hace diez años, fué destinado a la Comisaría General de Abastecimientos en la Sección de Estadística e Importación, ostentando en la actualidad la Jefatura de la misma y siendo delegado de aquel Organismo en la Dirección General de Comercio y Política Arancelaria, así como en la Comisión Mixta de Asesoramiento para Estadísticas Agrarias del Instituto Nacional de Estadística a cuya Sección de Estadísticas Económicas se halla adscrito.

Formó parte de la representación española que fué a Suiza con ocasión del Congreso Internacional de Ciencias Administrativas celebrado en Berna el año 1947.

Se halla en posesión de la Encomienda de número de la Medalla.

ne Barrueco registre el martes— día que tendrá lugar el espectáculo— un lleno completo.

Tomarán parte en el festival todo el personal de Radio Zamora con sus colaboradores y, así, Gilas presentará a su popular personaje "Doña Reme" en una actuación cara al público; el trio de la emisora interpretará sus más famosas creaciones. El barítono zamorano Manuel de Dios reaparecerá ante el público después de sus triunfos en Hispanoamérica y en esta ocasión será acompañado al piano por Alfonso García Luis. Las jóvenes y notables pianistas Conchita Lebrero y Esther Menéndez nos deleitarán con un recital utilizando el piano de la Asociación de Bellas Artes, Linda Vicky, la gentil acordeonista, acompañada por Nacor Blanco (hijo) demostrará, una vez más, su prodigioso dominio del acordeón. Conchita Orejón, magnífica recitadora, interpretará con Vicente Planells una escena de La Malquerida. Intervenirán también en el espectáculo una renombrada orquesta y la rondalla de Educación y Descanso que se presenta por primera vez en público. Frank Priwood bailará con la maestría que todos conocemos.

Por si todo esto fuera poco, los dibujantes Miguel Gila y Luis Quico pintarán en el escenario sus chistes característicos.

Las localidades se pondrán hoy a la venta en Radio Zamora y es tanta la expectación despertada por el acontecimiento artístico, que se espera queden agotadas muy pronto.

Arancelaria ESTACULOS

TEATRO RAMOS CARRION HOY: A las 5,30, 7,45 y 11. Éxito colosal Warner Bros 1951

OBJETIVO: BIRMANIA por Errol Flynn
Cada instante de la película tiene la más fuerte emoción! Una auténtica obra maestra!

TEATRO PRINCIPAL HOY NO HAY FUNCION Mañana ¡Formidable programa! PENSION HISTORICA Verónica Lake y UN HOMBRE FENOMENO por Dane Kaye, Virginia Mayo y las bellezas Goldwyn en tecnicolor

CINE BARRUECO Hoy 5,30, 8 y 11. Éxito Metro

La costilla de Adán Spencer Tracy, Katarine Hepburn

Domingo estreno Fantomas contra Fantomas

ANUNCIOS ECONOMICOS

Ningún artículo usado podrá venderse según se dispone en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

Ventas
VENDO casa, Plaza Milicias, planta baja, principal, patio, bodega, panera y garaje. Llave en mano. Informes Tte. Coronel Aguiar Héroes de Toledo, 33. (386).
SE VENDEN ciento cincuenta ovejas cuatrefías y borregas. Para tratar con Félix Ramos en Abezames. (390).
POLLITOS recién nacidos, inmejorables razas y precios económicos en Villalba (Zamora), Francisco Deza. (391).
SE VENDEN dos camiones, un Ford seis cilindros y un

G. M. C., con diez ruedas. Para tratar en Avd. la Feria 9. Zamora. (392).

VENDO casa, dos viviendas, corral y terreno edificable. 15.000 pesetas. Informes Plaza Iglesia, 16 (Olivares). (388).
VENDO casa, llave en mano. Facilitados pago. Tratar Constantino Barroso, Alto San Isidro. (389).

HUEVOS: 20 pesetas vende Ferrero en sótano Mercado y Feria, 1. (397).

VENTA FINCA una fanega, cercada de piedra, inmediaciones Zamora, casa, pozo y gallinero para 600 gallinas. Informes "LOPEZ".

Anuncie en esta sección
Se asombrará de su efectividad

Ofertas

MAQUINAS PUNTO "CONAHEM" únicas genuinamente nuevas. Veinte meses de plazo para su pago. Concesionario exclusivo para esta provincia Fin-Tex, San Boal, 5. Salamanca. (192).

PERDIDA de una cerda blanca con lunares negros, desde Roales a Montamarta. Se gratificará a quien dé noticias de su paradero a Luis Boya Ferrero de Tábara. (399).

Gestoría y Asesoría, Ramos Carrion, 48. (398).

IMPERIO Boletín de suscripción

D. _____ con domicilio en _____ se suscribe a IMPERIO por _____ trimestre, semestre, año prorrogable (1).
a _____ de _____ de 19____ (FIRMA).

(1) Táchese lo que no convenga.
PRECIO: Trimestre, 42 pesetas; Semestre, 84; Año, 168.
Envíese este boletín en sobre abierto a IMPERIO, y franqueado con un sello de 5 céntimos. Avenida de José Antonio, 7 - Zamora.

Radio
SOBR
13,30
14,05
14,30
14,30
14,45
15,10
15,30
15,35
16,00
NOCH
20,15
desdes
San
Esp
cab
21,25
oyen
21,25
22,00
emiss
22,25
22,30
23,00
23,30
24,00

Los Deportes PROBLEMA RESUELTO

CON muchos los temas que pudieran servir de base para un comentario sobre el fútbol local. La mayoría de ellos son en extremo escabrosos y solo el tiempo se hará quien nos de una explicación satisfactoria. Sin embargo, hay uno que está resuelto a todas las luces: El problema de la portería.

Hace algún tiempo escribí en este periódico un comentario, que a juzgar por el completo silencio con que fue acogido, no contenía más que afirmaciones con fundamento. En aquella ocasión, la redacción de IMPERIO me hizo una observación, un tanto acertada, en la que entre otras cosas se me decía que acudiese al señor Guijarro. Aquella observación me pareció algo prematura y quise esperar a que las circunstancias, esta es la verdad, dieran a mis afirmaciones un carácter más hondo y una base más firme. Con esto no quiero decir que me aproveche de las circunstancias, no, ellas me ayudan nada más.

Ahora, con un montón de pruebas así de grandes, quiero hacerle, al señor Guijarro, unas observaciones: pero antes he de decir que si como aficionado me entristece el fracaso completo de un jugador, tengo la satisfacción, personal e íntima, de haber cumplido un deber. Así pues, a quien constó que no se hace justicia. Pero espere usted un poco, señor Guijarro, que ahora voy con otros.

Las cosas, los hechos, es una teoría ocularlos al público, que al fin y al cabo, ha de comprobar por sí mismo la veracidad de los hechos. Llegó a Zamora el sustituto de Cobas (¿he dicho sustituto?, perdón) con excelentes referencias y no menos buena propaganda. Su historial era de lo mejorcito. Debutó, si no me equivoco, en tribuna frente al Juvenia. Pues bien, recuerdo que fue el partido del bloqueo. "El Correo de Zamora" en su ejemplar correspondiente al lunes 29 de enero pasado, después de decir que ignoraban las incidencias del encuentro entre zamoranos y astures, por hallarse incomunicados TOTALMENTE con la provincia que les facilitó, por medio de la agencia Logos, los detalles de los partidos, (según ellos dijeron), en la página cuarta y en su parte inferior derecha dice que "parece ser que Velasco ha tenido buena actuación frente a sus paisanos". ¿En qué quedamos, tuvieron noticias o no de Velasco, se lo dijo un pajarrico? En caso de ser cierto lo último no me negarán ustedes que el pájaro es muy listo.

Ahora le toca a usted el turno, señor Guijarro. No se si tuvo razones de mucho peso, para concluir a Cobas del once local, pero lo que si se es que usted ha contribuido, (muchas gracias) a afirmar, en unión de mentadas circunstancias, el comentario que hice en IMPERIO.

Pero no se las dé ahora de listo. Usted sustituyó a Cobas porque creyó mejor a Velasco, que a él. Estoy seguro que si hubiese triunfado Velasco diría usted: "En Zamora son la oca", al saber lo llaman suerte!". Si ustedes me lo permiten, señores aficionados, le diré al señor Guijarro que se quite algunos puntos de su coeficiente. ¡Ah!, y no me diga usted que no hace el equipo.

Aparte del fracaso del jugador, que lamentó, y de que se hayan callado los que en comentarios e Interviews le dan tanto jabón, quiero hacerle una pequeña observación. Creo, de todo corazón, que es una gran majadería fichar jugadores que, contando con jugar la Liguilla de ascenso a Segunda División, han de quedarse en la caseta o en casa. Si las adquisiciones a que me vengo refiriendo son obra del secretario técnico, muy señor mío, he de advertirle que frecuente otros mercados, el género es malo, y a lo mejor le ha costado caro. Más vista, señor Francisco Simón!

También es muy posible que lo hayan hecho con vistas a un equipo filial para el Atlético, no fichen más que tenemos ya bastantes. Y con permiso de los aficionados les quito algunos puntos a cada uno, se lo han merecido. ¡Ah!, y tengan cuidado con las comidas de los jugadores, no se dejan engañar y les envuelvan en ellas polvos del célebre doctor Apático.

Ahí va un consejo, señores entrenador y secretario técnico: para sustituir a Cobas es necesario traer algo mejor, lo que han traído no nos vale.

Y ya, metidos en gastos, le daré un consejo al señor Zabalo. La esperanza es lo último que se pier-

de, pero no es menos cierto que hay veces en las que, además de la esperanza se pierde el tiempo, coja usted unos tomos de su lectura preferida y se siente en un diván cómodo, esperando que Velasco sea algo. De nada.

Dicho todo esto, que no es poco, solo cabe pedir algunas modificaciones. Que no nos estafen; que le quiten a Cobas el mono, ese mono que pone Atlético de Zamora, y vuelva a capitanear nuestro once. Que se rindan ante la evidencia de que Cobas, por ahora, es el mejor. Todo esto lo deseo yo, conmigo, bastantes aficionados. A ver si quiere Dios que le veamos frente al juvenil, al fin y al cabo son sus paisanos y al verte a él en la portería tendrían más consideración con nuestro equipo. En estos días el "enchufe" vale mucho.

Nuevamente pido, y conmigo la afición, la reparación de Cobas en la portería. Si fuera cierto que lo pusieran...

SINEJA

Campeonato provincial juvenil

Calendario de eliminatorias:

DIA 4 DE MARZO

Campo del Instituto

Deportivo Juvenil-Club Betis.

Atlético de Valderaduey-Estudiantes del Duero.

DIA 11 DE MARZO

Campo del Instituto

Deportivo Atocha-Club Flores

Deportivo Minuto-Unión Deportiva Zamorana B.

Campo de Pantoja

Pinilla F. C.-Unión Deportiva Torsana B.

EN verdad, en verdad os digo que Raymond Loewy, aunque jamás lo hayais visto fotografiado en ningún periódico, aunque su imagen no os sea familiar, ha influido más en la vida americana —por tanto, hoy en día, en la del mundo entero— que muchos de esos prohombres que pronuncian pomposos discursos, y que se sacan de la manga proyectos de paz o de guerra. Porque todos vosotros —quien más, quien menos— conoce, y hasta admira la obra de Raymond Loewy, fabricante de ideas al por mayor. Y, lo que es más curioso, de ideas superfluas.

Peró el mundo no ha de estar siempre en manos de los materialistas. Hay que hacer concesiones al buen gusto. Una casa, un puente, una cajetilla de tabaco, un automóvil, y hasta el tubo de nuestra pasta de dientes, debe estar bien presentado. No basta con que la casa sea grande y que posea todos los servicios; ni que los cigarrillos que vienen en la cajetilla estén elaborados con aromático tabaco; ni que el motor del automóvil funcione a la perfección, y que vuestra pasta de dientes limpie bien vuestra dentadura. El envase debe "entrar por los ojos". Esto, no lo ignoran ni arquitectos, ni ingenieros, ni fabricantes de cigarrillos o de muebles...

Vosotros decidis —con un buen saneado capital— lanzar cierto producto inmejorable al mercado norteamericano. Pero queréis que, ya de principio, tenga buena acogida. Y para ello tenéis que recurrir a Raymond Loewy, o mejor dicho a la sociedad por él fundada: la "Raymond Loewy Associates Co.". En 1934, la Compañía de Ferrocarriles de Pennsylvania comprobó que el número de viajeros y mercancías disminuía, con gran perjuicio para sus intere-

Raymond Loewy, un hombre importante en Norteamérica

Es un fabricante de ideas que después utilizan millones de personas

Entonces, comprendió que había llegado el momento de poner unas locomotoras más rápidas —para combatir eficazmente la competencia de las Compañías Aéreas—, más cómodas y eficientes. Pero no le bastó con poner sobre las vías un material más moderno. Fue preciso "presentarlo" bien a los ojos del viajero; y para ello se recurrió a Raymond Loewy que dibujó las líneas aerodinámicas de cincuenta y tantas locomotoras... y hasta los detalles más minúsculos en los vagones de viajeros. Aquello fué un éxito.

Otra fábrica de automóviles lanzó un nuevo tipo, y habla de ser Raymond quien, felizmente, dibujara la línea perfecta del coche moderno. Otro triunfo.

En 1942, los fabricantes de cigarrillos "Lucky Strike" quisieron que las cajetillas de este tabaco fueran sencillas y bien presentadas. Que llamaran pronto la atención del fumador, y Raymond dibujó el modelo que hoy en día es popular en el mundo entero. Tras este éxito fué la fábrica de automóviles "Studebaker" la que batió un récord de venta gracias a un modelo concebido por el extraordinario Raymond Loewy. Las frigoríficas "Coldspot", las máquinas agrícolas, las papeleras, los dentríficos Pepsodent...

Raymond Loewy es, quizá, el mayor fabricante de ideas de Norteamérica. Un caso extraordinario, inconcebible, portentoso. Trescientas importantes firmas americanas mantienen boyantes sus negocios por estar en continuo contacto con la "Raymond Loewy Associates", a la que abonan sus servicios con esplendor, como el caso requiere. Por otra parte, Raymond, a quien, naturalmente, le sobran ideas de todos los estilos, tiene cuarenta trajes, muchos de ellos cortados según sus imaginados patrones.

Naturalmente, que Raymond vive con todo lujo. Que tiene hasta un castillo. Que es "un hombre con importancia". ¿Y pensar que hace tan sólo unos años!... Antes de la guerra de 1914, Raymond Loewy, hijo de padre austriaco y madre francesa, era en París un don Nadie. Fué a la guerra, y alcanzó en los frentes el grado de capitán de ingenie-

ros. Se cuenta que, su chavola, estaba magníficamente decorada. Volvió a su casa, al terminar la guerra, y por no encontrar un trabajo aceptable, se marchó a Norteamérica en donde residía un pariente suyo. Comenzó allí su labor dibujando en la revista de modas "Vogue". Después, poco a poco, Raymond fué ascendiendo y multiplicando su popularidad hasta hoy.

Una idea de Raymond Loewy es siempre una idea feliz, aseguran sus millones de admiradores.

Y por ello la vida americana, desde cualquier punto de vista que se mire, está llena de ideas de Raymond Loewy. Ideas que se han realizado en automóviles, ferrocarriles, cajetillas de cigarrillos, muebles, edificios... Por eso Loewy está en todas partes, aunque no salga retratado en las columnas de los periódicos...

José Luis FERNANDEZ-RUA

Extraña transacción

Una niña de 11 años, natural de los Angeles llamada Shirley Obrien, acaba de revelar que sus padres la vendieron por cinco dólares y la cantidad de gasolina que cabía en el depósito de su coche.

La citada niña ha informado a un asistente local de la policía que sus padres trataron de venderla primero por 10 dólares al empleado de un garaje y que después se habían puesto de acuerdo por cinco dólares mas la gasolina.

El empleado del garaje ha declarado que había aceptado porque sentía inquietud por el bienestar de la niña, y añadió que habría sometido el asunto a la policía cuando hubiese tenido la convicción de que los Obrien no regresarían. (De "FRANCE-SOIR", París).



La Casa de Zamora en Madrid viene desarrollando, de un tiempo a esta parte, una serie de actividades de todos los órdenes que congregan en su torno a la mayoría de nuestros paisanos residentes en la capital de España. Al lado de los actos culturales, como conferencias y exposiciones, se celebran en días señalados fiestas familiares como la que retóge la fotografía tomada durante un baile infantil de trajes que tuvo por escenario los salones de nuestra Casa Regional.

Conferencia en la CASA DE ZAMORA

Sobre el tema "Breviario artístico de Zamora", ha pronunciado ayer, en la casa de Zamora en Madrid, una interesante conferencia, don Geminiano Carrascal Martín.

El panorama artístico de la provincia zamorana fué reseñado por el señor Carrascal con fina interpretación y riqueza documental. Concluyó su disertación dedicando magníficas frases a la Semana Santa de Zamora, que reputó—sin apasionamiento, según dijo—, como una de las mejores de nuestra patria, y exhortó a todos los hijos y amigos de la provincia para que propaguen y difundan las maravillosas virtudes de la Gran Semana de Pasión, que en la pequeña ciudad zamorana posee un gran contenido espiritual y artístico.

Al final de su intervención, el señor Carrascal fué muy aplaudido y felicitado.

ESPECTACULOS

"La costilla de Adán"

EN EL CINÉ BARRUECO

"La costilla de Adán", película dirigida por George Cuker con Spencer Tracy y Katharine Hepburn en los papeles estelares, hace reír de principio a fin casi sin descanso. He aquí algo importante siempre y mucho más en los tiempos que corren, provocar la risa. Y esto lo consigue el film estrenado ayer en el Cine Barrueco. Un diálogo chispeante; unas situaciones divertidísimas; un guión ágil y bien llevado y, la irreprochable interpretación del señor Adán y su "costilla", así como el excelente trabajo del resto del reparto (que muchas veces salta destacado a un brillante primer plano) hacen de esta graciosísima comedia americana un excelente pasatiempo.

DE ESTE TIEMPO

Nuestro viejo coronel

DESDE hace unos cuantos días el camarada Emilio Rodríguez Tarduchy puede llevar bajo las cinco flechas de su camiseta azul los dos luceros de oro de Consejero Nacional de la Falange, con los que el Caudillo ha premiado sus servicios de la primera hora y los que presta hoy, cuando ya tiene setenta y un años, hasta la última hora de cada uno de sus días actuales. Para nosotros, sus amigos y camaradas, Rodríguez Tarduchy es nuestro viejo coronel, más que coronel Tarduchy a secas y el camarada Emilio Rodríguez. Y le llamamos nuestro viejo coronel porque con sus setenta y un años sobre los hombros puede llamarse viejo amparado en el Registro Civil, pero viendo y viviendo su tarea de cada día, su ánimo y su espíritu, su actitud y su afán, hasta los más jóvenes de nosotros, podemos mirarnos en él como en un espejo fiel de nuestra propia juventud. No está nuestro viejo coronel nunca cansado y siempre está dispuesto a no dejarnos descansar, y a negarse el descanso a sí mismo. Muchas veces, cuando cualquier día de entre todos los días, su tarea y la nuestra permite un resquicio por el que atibar la reciproca intimidad, sale a relucir para nosotros, aunque en un relámpago tan leve como intenso, el que nuestro viejo coronel tiene setenta y un años cumplidos, y que es abuelo de varios nietos, y padre de hijos mayores, vivos los unos y muertos los otros sirviendo a la Falange. Pero salvo estos breves resquicios de intimidad, sus amigos y camaradas, no recibimos de él otra impresión que la sorprendente de su actividad constante y de su inquietud y entusiasmo juveniles. A cuatro cuartos de sus bodas de platino con la existencia, nuestro viejo coronel jamás se deja ganar por la nostalgia; jamás mira hacia atrás a no ser para obligarse, y cada uno de sus días y aún cada uno de sus sinabores es un ejemplo de fortaleza y de esperanza. Su propia vida a las espaldas y sus setenta y un años sobre los hombros no le pesan con ningún peso y, muchas veces, es él quien a los más jóvenes anima, y quien más exige en el servicio de cada cual. Y cada día nos reparte su buen tesoro de cordialidad que nunca merma en él la entereza y el rigor. Por todo esto he querido escribir hoy de mi amigo y camarada, de nuestro viejo y querido coronel, que sólo es viejo al amparo del Registro Civil, porque sigue con el corazón y el intelecto jóvenes, con el cuerpo joven incluso, y con la esperanza intacta y el afán inquieto, enteros y rigurosos para sí y para los demás, como si no tuviese más años que los de un joven escuadrista en aquella hermosa flora de nuestras primeras escuadras.

Antonio José HERNANDEZ NAVARRO

MADRID VALE un poquito más

CUANDO a Gabriel D'Anunzio le dieron en Venecia la noticia de la muerte de Ricardo Wagner exclamó:

"El mundo perva diminito di valore". (El mundo se ofrece o perva disminuido de valor). No se puede en menos palabras hacer un elogio más hermoso y cumplido de un hombre a su muerte que éste. Considerar que el mundo vale ya menos con su desaparición.

Viendo días pasados el museo de Lázaro Galdiano con sus riquísimas colecciones, yo tomaba al revés la frase de Anunzio y pensaba. Con este museo que es como el ornamento y el lujo espiritual de una gran ciudad: Madrid vale un poquito más.

Si un avión liberta a una ciudad del peso de cien torres. Un museo la adelgaza y sutiliza hasta la pura transverberación espiritual. Más que por sus edificios y sus calles una ciudad cuenta en los dominios de la propia alma por sus museos. Si en el rostro de una hermosa, cuenta tanto la luz de la sonrisa. En la faz de una ciudad los museos son los ojos que hablan del propio debatirse de su espíritu. Una ciudad se hace presente más que en sus parques y jardines en el encanto recoleto y quieto de sus museos.

Viendo estas tardes pasadas la colección de bronce del Renacimiento que se alzan en vitrinas del Parque Florido, el ansia de belleza satisfecha en su aérea contemplación le daba extrañas esbelteces a mi alma me paraba ante las finas y trabajadas joyas. Luego mi sensibilidad pasaba a regodearse con los muebles y las telas y las esculturas... Todo dispuesto a maravilla en las diversas salas por la mano sabia de Camón Aznar su director.

Uno pasa de esplendor en esplendor: Del San Juan de Leonardo de Vinci a las medallas del Pisanello. De los esmaltes de Limoges a los retratos de la mejor pintura inglesa para saltar de los Goyas a una deliciosa colección de relojes de bolsillo. Aquí si que se podía traer la imagen del poeta.

Cima de la delicia.

¿Pero y quién es el hombre que ha reunido toda esta exquisita riqueza?

Lázaro Galdiano es a finales del siglo un mozo navarro ya con el gusto por el toma y gaca artístico. Duro, rapaz, alto fuerte, con una intuición y una ambición desmedidas.

En 1889. Los sucesores de N. Ramirez y Cia, Editores de Barcelona dan a la estampa una edición muy bella de Insolación (Historia amorosa) dice la portada entre comillas. El libro va editado deliciosamente por J. Cuchy. Insolación es el súbito enamoramiento de una mujer ya madura por un buen mozo de la Pradera un día de San Isidro. El libro llevó una dedicatoria:

A José Galdiano en prenda de amistad. La autora.

José Lázaro Galdiano tiene entonces unos 28 años y una barba dorada y florida y unos músculos de acero y una mirada encandiladora...

Más tarde aparece fundando una revista siempre con la idea fija de las Antigüedades. Europa empieza a convertirse para él, en un ir y venir tras la prensa...

Estos tipos que viene y se van y que a ciencia cierta nunca se sabe lo que quieren son los que dan la sal a las familias. Son lo que se alzan con una gran creación o con un museo... y a veces, ¡por qué no!, con un gran escándalo.

Hombres de sangre inquieta que a la larga son los hijos más queridos por lo que tiene de insospechada atracción y arte de su propia vida. Pero estos hijos, no los que van todos los días puntualmente a su oficina son los que acaban dando rango a una ciudad. Sólo por eso "Madrid vale hoy un poquito más".

Juan Antonio de ZUNZUNEGUI



Imperio

Oficinas y Talleres: Avenida de José Antonio Primo de Rivera, núm. 7. Teléfonos: 1570 y 1576.—DIARIO DE LA MAÑANA.—Apartado, núm. 45.

Perfil del día

El Cuerpo General de Policía y la Policía Armada celebraron, ayer, la festividad de su excelso Patrono, el Santo Ángel de la Guarda. Una fiesta sencilla, íntima, breve, porque la Policía no dispone de tiempo para la holganza. Todas las horas del día y todas las de la noche requieren su constante vigilancia para que la vida transcurra por los cauces del orden y la normalidad y los demás ciudadanos disfrutemos de la seguridad que ellos nos proporcionan. Por eso la Policía no puede descansar, como lo hacen las demás personas, ni siquiera en día tan señalado como el del Patrono.

No caeremos en la tentación de hacer aquí, un encendido elogio de estos celosos guardianes del orden, tarea que nos resultaría fácil puesto que bastara para ello, citar algunos de sus numerosos y brillantes servicios. Ni tampoco referiremos los riesgos que entraña su actividad y la forma con que ésta se desarrolla, muy diferente, por cierto, de lo que acostumbramos a ver en las películas. Sólo pretendemos dedicarles un recuerdo en esa fecha en que la fiesta de la Policía ha constituido la nota más sobresaliente del perfil de la jornada.

Por su palpitante actualidad y evidente interés recogemos, también, la noticia de la reunión celebrada ayer por el Sindicato de Ganadería, para estudiar el problema de las ferias y mercados y tratar de solucionarlo de acuerdo con los restantes organismos provinciales y locales que han tomado sobre sí la defensa de una de las facetas más importantes de la vida zamorana.

Sergio COLLADO

Régimen de abastecimiento de ganado vacuno, lanar y cabrío

MADRID, 1.—Señalados nuevos precios para el ganado vacuno, lanar y cabrío de abasto, la Comisaría de Abastecimientos ha estimado oportuno establecer el régimen de abastecimiento nacional. A tal efecto, los ganaderos habrán de justificar el destino del ganado de sus explotaciones y únicamente podrán vender a los tabajeros autorizados y previa entrega de los documentos obligatorios.

Las Jefaturas provinciales cuidarán de que, en cada zona de compra actúe el número suficiente de colaboradores autorizados, para evitar cualquier maniobra especulativa. Las Juntas formularán los proyectos de adjudicación de zonas y señalamiento de las mismas.

Los alcaldes cuidarán de no expedir conductes sino para los colaboradores del servicio, previa entrega de los comprobantes correspondientes.

El transporte de ganado no podrá hacerse sino con destino a mataderos oficiales para sacrificio de las reses.

Los cueros producidos habrán de ser entregados a los recolectores autorizados para ello por la Junta de Carnes, Cueros y Derivados. Y los despojos, correspondientes a las canales de las reses foráneas serán enviados a los mataderos de destino, de tales canales; despojos que habrán de ser sometidos a reconocimiento sanitario y distribuidos entre los gremios y sindicatos.

Constituye delito de abastecimiento el sacrificio, transporte, distribución y venta de reses de las especies vacuna, lanar, cabrío y porcino por cualquier clase de particulares, organismos o entidades ya que sólo podrá abastecerse a través de los mataderos municipales.

Bombardeo de tomates sobre un general

Un general del ejército inglés se vio el otro día rodeado por una volcánica multitud de estudiantes cuando salía del colegio.

El infortunado general fué sometido a un intenso bombardeo de tomates, de harina y de huevos podridos. Después, empapado con la ayuda de mangas de riego que felizmente sólo contenían agua, tuvo que dar una vuelta al colegio colgado de un tractor agrícola. Su suplicio terminó con una ducha de agua sucia.

El mayor general William Freke Hasted, acababa simplemente de sufrir las bromas tradicionales por su entrada en funciones como director de dicho colegio que es una escuela de agricultura.

Los hoteles, restaurantes y establecimientos encuadrados en el Sindicato de Hostelería y Similares, o aquellos que, por estar dotados de cartillas colectivas necesitan suministros de carnes, no podrán recibirla sino a través del respectivo sindicato, o cooperativa sindical, de acuerdo con los cupos que tengan asignados y precisamente en las tabajerías que se les hayan fijado.

ACCIDENTE

BARCELONA, 1.—En la Avenida de Roma, cruce de la calle de Calabria, unos obreros que descendieron a las alcantarillas para limpiarlas, debido sin duda a las emanaciones de los gases, provocaron una explosión con la luz de acetileno que llevaban, a consecuencia de la cual resultaron muertos Manuel Gómez Martínez y Manuel Moreno y heridos Francisco Ramón Pizón y otro, cuyo nombre se ignora.—Cifra.

ESTA visto que con los ingleses es difícil entenderse. Ni siquiera el buen deseo de guardar las fórmulas, hipocresía en la que siempre fueron maestros los hijos de la rubia Albión, en los momentos en que por su voluntad—aunque tal vez no por su gusto—han decidido reanudar unas relaciones amistosas, normales en apariencia, ha sido, al parecer, suficiente para evitar diálogos enojosos.

Un subsecretario, el de Asuntos Exteriores, por más señas, ha destapado en la Cámara de los Comunes el frasco de las impertinencias y las ha dirigido sin la menor preocupación en contra de España. Este interino, sustituto del viejo pero—como a sí mismo se ha llamado el señor Bevin—no ha hecho otro del menor vocablo para menospreciar a nuestra Patria, defendiendo públicamente la tesis de que nuestro Ejército no debe recibir la menor ayuda de armamento, "porque Europa estará suficientemente defendida".

Bien quisieramos poder creer al interino para los Asuntos Exteriores de la Gran Bretaña dormiríamos tranquilos los españoles si tuviéramos la conciencia de que los ingleses, llegados el caso, iban a ser capaces de oponerse resueltamente y con éxito a los posibles avances espectaculares de un ejército comunista en marcha. Pero, ¡ay!, la experiencia es siempre madre de la ciencia. Nosotros sabemos—y con nosotros todo el mundo civilizado—que lo peor que le puede ocurrir a una persona, a un país, a un continente, será el que los ingleses decidan oficialmente protegerle contra cualquier agresión. Ejemplos: Mihailovich, Polonia, Duquesne...

Mihailovich creyó en Inglaterra, levantó la bandera de la legitimidad del rey Pedro en contra del comunismo, y pagó con la vida su lealtad a los ingleses, que a su vez se entendían con el comunista Tito y enviaban al hijo de Churchill a su cuartel general.

Polonia lanzó su caballería en contra de las divisiones motorizadas alemanas, porque los ingleses se habían comprometido solemnemente a luchar hasta la total liberación polaca. Han pasado doce años desde entonces. Los ingleses se han hecho hasta laboristas, pero Polonia sigue cautiva.

Contrariedad en Washington ante la caída del Gabinete francés

El hecho se interpreta como un triunfo comunista cuando la defensa de Europa necesita de Gobiernos sólidos y fuertes

WASHINGTON, (Crónica teográfica de nuestro corresponsal).
COMO un triunfo comunista se considera esta noche aquí la caída del gabinete francés, ocurrida precisamente cuando más vitales son para la organización de la defensa occidental los Gobiernos estables y sólidos. La contrariedad de Washington por este accidente político en el país, que se estableció como clave de la defensa europea, es tanto cuanto que en su reciente visita y en las negociaciones aquí, Plevén dejó la mejor de las impresiones pasando a catalogarse poco menos que como el elemento número uno de la política francesa para el mejor éxito de la política francoamericana.

Desaliento

Con el consiguiente desaliento se interpreta esta crisis como manifiesta expresión de la falta de unidad política en Francia, más urgente que nunca.

El impacto de la opinión americana es también en extremo deprimente por sobrevenir esa crisis gubernamental francesa cuando la Casa Blanca y el Pentágono de Washington, se batan encarnizadamente con poderosas fuerzas adversarias para conseguir la aportación del envío de tropas americanas a Europa. Esta cuestión, llamada "El gran debate", ha venido discutiéndose hasta hoy con furia intensificada por los dos sectores, el favorable y el opuesto, encabezando este último una zona dirigente de los republicanos, mientras en la otra forman casi en totalidad los demócratas y otro grupo dirigente republicano, motejado por sus correligionarios de imitadores del trumanismo. Objetivamente puede estimarse que entre la opinión pública, los partidarios del envío de tropas y los oponentes representan cada uno la mitad aproximadamente de aquella, por lo que en esta cuestión Norteamérica aparece claramente dividida en fuerzas equilibradas. Pero en las Cámaras, que con su apoyo al presidente decidirán este problema, la efectiva mayoría demócrata, reforzada por el núcleo republicano adicto a los gobernadores Dewey, de Nueva York; Warren, de California y Duff, de Pensilvania, que apoyan al Gobierno en este asunto, aseguran el triunfo de aquél, y por tanto las tropas americanas irán a reforzar ese continente en escala progresiva conforme las necesidades.

Escepticismo

Pero no nos dejemos engañar por el éxito más legislativo que de esencia popular, de esta decisión, pues el pueblo americano, en general, y una mitad concre-

tamente en particular, sigue dudando o negando a secas toda perspectiva de resistencia europea, exceptuada España y poco más a una agresión armada soviética. Ese escepticismo y el celoso espíritu de salvaguardar las vidas de la juventud americana son las influencias básicas de la oposición que estos soldados cruzan el Atlántico para colaborar en la defensa europea, aún sin perder de vista que Europa es la primera línea de defensa de Norteamérica. Este estado de opinión, aunque los votos legislativos presenten un cuadro contrario se evidenció bien ayer cuando el expresidente Hoover llamado a consulta por el Senado como viejo y experimentado estadista se opuso terminantemente una vez más a esa acción y expresó sus temores de que las tropas rusas masacasen a las americanas. Cosa excepcional, Hoover recibió tres grandes ovaciones de las galerías públicas, acompañadas de vítores, acogida que no tuvieron anteriormente las figuras políticas que argumentaron en pro del envío de tropas. La importancia y trascendencia de esto radica en que si no hay guerra y los acontecimientos siguen su rumbo actual este estado de cosas será sorprendente en 1952 por las elecciones presidenciales y de renovación parcial de las Cámaras y en esas elecciones, más que cuestiones internas, las fuerzas americanas en Europa y los compromisos americanos en el mundo jugarán un papel decisivo.

Pero para el momento presenta la crisis gubernamental francesa, con sus revelaciones de desunión y mezquindad de intereses de partido, fraccionamiento y flaqueza ante el comunismo viene a dar un rudo golpe psicológico al empleo de tropas americanas en Europa, reforzando por el contrario la pe-

simista argumentación del aislacionismo en todas sus formas, que arrimando el ascua a su sardina clama una vez más que Europa ni se escarmienta ni tiene remedio.

Discurso de Clay

El caso resulta aún más sarcástico porque a la misma hora que esta tarde se anunciaba la caída de Plevén, ante los comités senatoriales el general Clay, escamisario americano en Alemania, rompía todas sus elocuentes lanzas apoyando el envío de tropas, diciendo humanitaria comprensión para el desfallecimiento defensivo de esas democracias y demandando un crédito de confianza para su capacidad de resurgimiento. El discurso-declaración de Clay estuvo saturado de patetismo benevolente para Europa presentándola como un ser desventurado, dominado por la apatía pero digno de toda ayuda para arrancarlo de sus miserias. No obstante, como decimos, esta ayuda de Clay fué apenas miel sobre hojuelas porque las Cámaras daban su asentimiento al envío de tropas e incluso a que aquél sea prerrogativa exclusivamente presidencial, cosa que también se disputa.

Sin embargo, no terminan allí las cuitas francesas, pues además del auxilio militar Francia requiere nuevas y generosas ayudas económicas en vasta cantidad para continuar sobreviviendo. La ineficiencia administrativa, se arguye, constituye más que otro factor la causa de que el sonado renacimiento económico francés no haya llegado. Los precios aumentan vertiginosamente, la inflación es incontenible, el capital está bajo pánico y no entra en inversiones nacionales sino que procura emigrar y un caos económico podría sobrevenir, para remediar todo lo cual Norteamérica tendrá que verter

Occidente dispuesto a negociar con Adenauer

LONDRES, 1.—Las potencias occidentales de ocupación se encuentran dispuestas a negociar con el jefe del Gobierno alemán, Adenauer, acerca del régimen del Gobierno autónomo para Alemania occidental sin esperar ninguna decisión alemana sobre el rearme. Los altos comisarios francés, inglés y norteamericano han expresado su buena disposición de seguir adelante en esta cuestión, en un memorandum dirigido al doctor Adenauer.

Al pie de la escalera de honor, el embajador fué recibido por los jefes de las Casas Civil y Militar del Caudillo. El embajador norteamericano pasó a la saleta de costumbre, donde se encontraba el Generalísimo Franco, acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores y ayudante de Campo del Caudillo.

Durante la ceremonia de presentación de credenciales estuvieron presentes el teniente general jefe de la Casa Militar; el jefe de la Casa Civil; contralmirante segundo jefe de la Casa Militar; segundo jefe e intendente de la Casa Civil; jefes de Protocolo y del Gabinete Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores y ayudante del Caudillo.

Tras de hacer la entrega de las credenciales, el embajador norteamericano pasó a conversar con Su Excelencia a un salón inmediato. En esta entrevista estuvo presente también el ministro de Asuntos Exteriores.

Terminado el acto, el nuevo embajador abandonó palacio, siendo despedido con los mismos honores que a su llegada, mientras que la banda militar interpretaba el himno nacional español. Con el mismo recorrido que a la ida el señor Stanton Griffis, regresó a su residencia.

Poco después de abandonar palacio el nuevo embajador norteamericano, el Caudillo de España salió para dirigirse a su residencia de El Pardo. El público, muy numeroso, que se había estacionado en la Plaza de Oriente, tributó al Caudillo una cariñosa despedida.—Efe.

may pronto nuevas y cuantiosas ayudas de dólares.

Consecuencias sarcásticas

Pero en esto de ayudas a países europeos, se dan consecuencias ciertamente sarcásticas y así el Plan Marshall, instituido para remediar a ciertos países y combatir al comunismo, está en muchos casos ayudando también a Rusia vitalmente. Un corresponsal americano en Roma revela hoy que las dos fábricas italianas de material eléctrico e hidráulico Ansaldo y Fosatti, que recibieron del Plan Marshall cerca de dos millones de dólares, están ultimando para este año grandes pedidos de material por seis millones de dólares para Rusia, habiendo llegado a Génova una misión soviética para conseguir que aquellos sean desechados no en agosto o septiembre, conforme al contrato, sino inmediatamente, temiendo al parecer los rusos que pueda surgir una guerra o un bloqueo naval antes del fin del verano.

Lorenzo GARZA

Stanton Griffis presentó sus credenciales al GENERALÍSIMO

(Viene de la página primera)

lacayos y tres mancebos en la que tomaron asiento el nuevo embajador de los Estados Unidos y el primer introductor de embajadores.

Por el Paseo de la Castellana, Paseo de Calvo Sotelo, Cibeles, calle de Alcalá, Avenida de José Antonio, Plaza de España y Calle de Bailén, la comitiva se dirigió al Palacio Nacional. En el trayecto, un público muy numeroso se congregó para presenciar el paso de la comitiva y aplaudió al embajador norteamericano.

Entraron las carrozas en el recinto del palacio por la Plaza de la Armería, donde formaban fuerzas de la Casa Militar de Su Excelencia el Jefe del Estado, con uniforme de gala, bandera y banda de música. Al penetrar la carroza que conducía al embajador, la banda interpretó el himno nacional y el himno presidencial norteamericano. En la puerta de palacio, el nuevo embajador fué recibido por el segundo jefe de la Casa Civil de S. E., señor Fuertes de Villavieja, y otro alto personal de la Casa Civil y del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Al pie de la escalera de honor, el embajador fué recibido por los jefes de las Casas Civil y Militar del Caudillo. El embajador norteamericano pasó a la saleta de costumbre, donde se encontraba el Generalísimo Franco, acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores y ayudante de Campo del Caudillo.

Durante la ceremonia de presentación de credenciales estuvieron presentes el teniente general jefe de la Casa Militar; el jefe de la Casa Civil; contralmirante segundo jefe de la Casa Militar; segundo jefe e intendente de la Casa Civil; jefes de Protocolo y del Gabinete Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores y ayudante del Caudillo.

Tras de hacer la entrega de las credenciales, el embajador norteamericano pasó a conversar con Su Excelencia a un salón inmediato. En esta entrevista estuvo presente también el ministro de Asuntos Exteriores.

Terminado el acto, el nuevo embajador abandonó palacio, siendo despedido con los mismos honores que a su llegada, mientras que la banda militar interpretaba el himno nacional español. Con el mismo recorrido que a la ida el señor Stanton Griffis, regresó a su residencia.

Poco después de abandonar palacio el nuevo embajador norteamericano, el Caudillo de España salió para dirigirse a su residencia de El Pardo. El público, muy numeroso, que se había estacionado en la Plaza de Oriente, tributó al Caudillo una cariñosa despedida.—Efe.

EMBAJADOR SALVADOREÑO

MADRID, 1.—Esta tarde llegó el nuevo embajador del Salvador en España, Dr. don Hector Escobar Serrano, acompañado de sus hijos. Inmediatamente se dirigió al edificio de la Embajada, donde tiene su residencia, y después de ser cumplimentado por el personal de la misma, se retiró a descansar.—Cifra.

AGRICULTOR: Lee LA HACIENDA

IMPRESIONES

Muchas gracias, Mr. Davies

rra, levantó la bandera de la legitimidad del rey Pedro en contra del comunismo, y pagó con la vida su lealtad a los ingleses, que a su vez se entendían con el comunista Tito y enviaban al hijo de Churchill a su cuartel general.

Polonia lanzó su caballería en contra de las divisiones motorizadas alemanas, porque los ingleses se habían comprometido solemnemente a luchar hasta la total liberación polaca. Han pasado doce años desde entonces. Los ingleses se han hecho hasta laboristas, pero Polonia sigue cautiva.

En 1939 Europa fué lanzada a la guerra contra Hitler por Inglaterra. Luchó Holanda, luchó Luxemburgo, luchó heroicamente la gran nación de los belgas. Los ingleses se embarcaron, en Dunquerque, pusieron la mar de por medio y abandonaron el terreno para que siguieran luchando los franceses. Cuando los franceses fueron derrotados, a los once días, los ingleses comenzaron a luchar denodadamente por la radio mientras se caban los calcetines al amor de la lumbre de la chimenea.

Hace unos meses comenzó en Corea la primera gran batalla contra el comunismo internacional, mejor dicho contra Rusia. La guerra fué entablada por las Naciones Unidas, de las que Inglaterra es factor principal. Los Estados Unidos reaccionaron contra la agresión comunista en el término de algunos días, in-

laterra ha enviado a Corea un batallón de infantería, ha tenido en nueve meses ciento cincuenta y siete bajas y se ha retirado seiscientos kilómetros sin haber tenido contacto con el enemigo. No lo ha visto, según afirman corresponsales de periódicos ingleses recientemente llegados de Corea. "No podemos hablar—han dicho—, pero aquello es una vergüenza".

Si esto es así—y así es—¿quién será el mejor que se fie, poco ni mucho, de las promesas de defensa hechas por Inglaterra? ¿Y quién podrá fiarse de las que pueda hacer un interino inglés para los Asuntos Exteriores?

Nosotros los españoles, hace muchos años, cientos de años, que tenemos motivos más que suficientes para no fiarnos de Inglaterra. Tampoco vamos a fiarnos ahora; pero bueno será que no olviden los ingleses que el material bélico de nada vale si no va acompañado de un corazón. El Ejército español podrá disponer de armamento suficiente o de escaso material; pero su eficacia estará asegurada, como lo estuvo siempre, porque los soldados de España "tienen en su sitio aquello por lo que los hombres son hombres". No han huído nunca ante el enemigo, no se han embarcado, dejando a los demás en la estacada.

No se preocupe el subsecretario inglés: La defensa de Eu-

ropa se la dejaremos con mucho gusto a los ingleses y a los franceses. En realidad es cosa suya. Nada tenemos que ver los españoles con las circunstancias que dieron cauce a la situación actual del mundo; menos aún con los turbios intereses que ensombrecen la posibilidad de una reacción. Por lo tanto, a nadie podrá extrañar que nosotros nos mantengamos al margen, y hasta agradezcamos al interino para los Asuntos Exteriores de la Gran Bretaña el que haya alzado la voz para pedir que no se vayan a entregar armas al Ejército español. Así, en realidad, debieran ser las cosas. Después de todo, para defender a España tenemos armas suficientes y riñones de sobra.

Y no estaría por demás que al venir el famoso embajador inglés a Madrid trajera en la maleta algún proyecto de acuerdo que restituyera Gibraltar a los españoles. Mientras esto no suceda, las relaciones diplomáticas podrán mantenerse en el tono amable que es usual en toda clase de relaciones, pero en el corazón de cada español habrá siempre un rinconcito en el que se levantará una barrera de recelo. Toda amabilidad externa, incluso la de saludar brazo en alto como hacia el señor Hoare en los desfiles de la Victoria—o de saludar con el puño cerrado—como hacia el señor Attlee en las mascaradas de Madrid rojo—se aceptará por nuestra parte con marcado desdén. Ante un inglés, ante cualquier inglés, y ante Inglaterra, siempre habrá una fibra en el alma que nos estará repitiendo sin cesar: Gibraltar es español.

Gabriel DE LA MATA